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府政報告会＆意見交換会

2024年11月17日（日）
時間：14時～16時 
場所：向井田集会所（一中校区） 
　　　　（交野市向井田1-45-1）

時間：14時～16時 
場所：さくら丘自治会館（四中校区） 
　　　　（交野市天野が原町2-22-29）

2024年12月22日（日）

よりよい住民サービスの実現のために、地域の皆様のご意見をお伺いすることは重要です。
地域の皆様にお会いしてお話しする機会を設けるために、中学校区ごとに府政報告会・意見交換会を定期的に開催しています。

令和6年11月号

発行

第38回　 府政報告会＆意見交換会第39回　

〒576－0052 交野市私部2-11-30 プライムコートAみよしかおる

大阪府議会議員団

●9月28日（土）第37回みよしかおる府政報告会

出張府政相談所
　（府民相談会）のご案内

【第5回】2024年11月24日（日） 11時～17時
【第6回】2024年12月24日（火） 11時～17時　　
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①2025年大阪・関西万博推進特別委員会
○７月８日質疑○８月６日７日ライドシェア緊急国家要望
②特殊詐欺被害の現状と未然防止
③公共交通について・モビリティの種類・事例紹介（ねやBUS・田原コ
ネクトカート・のるーと広陵元気号）

●10月19日（土）演説会

●教育無償化大阪府では高校の教育費の無償
化の所得制限の撤廃を実行している。本来は国に
おいて実行すべき。そのことが子育て・現役世代へ
の支援につながる。
●教育改革大阪府では生徒の数が減少する中、
府立高校の再編整備にむけて議論をしているとこ
ろ。少子化は全国的な課題。教育改革を行い、抜
本的に日本の教育を見直し、子どもを産み育てや
すい環境を作るべき。
●大阪府統一保険料負担する現役世代が減少
する一方給付を受ける高齢者が増大し、持続可能
性に問題があり、全国で都道府県による統一保険
料を進めていく方針。大阪が先行して実施。国は
抜本的な社会保障制度改革を早急に行うべき。

9月28日（土）南星台区集会所（三中校区）にて報告会を
 10月19日（土）ゆうゆうセンター（四中校区）にて演説会を 開催しました。

だより

[意見交換会質問内容]
●国の借金が1300兆円。誰が責任をとるのか？●京阪バス撤退までの経緯説
明を担当課から聞きたい。●代替案はどのようなものがあるのか提示してほし
い●市議会で路線バスについてどんな議論があったのか？●突然京阪バスが

路線廃止すると言ってきたのはな
ぜか？それまでに何らか対応できな
かったのか？●京阪バスに存続し
てほしい、あるいは段階的に廃止
するようにしてほしいと要望してい
なかったのか？●今走っているバス
路線に乗って、利用している人に
話を聞いてほしい。

【場所】星田会館 2階 
　　第15会議室 

〈府政報告内容〉



みよしかおる
大阪府議会議員 公式ホームページ

https://miyoshi-kaoru.jp

Instagram

府議会に登壇しました！

11月30日「人生会議の日」に府民公開講座を開催します！    

Facebook X（旧Twitter）

10月1日、令和6年9月定例会にて「地域公共交通の確保・維持にか
かる府の支援」をはじめ６項目について一般質問をしました。
詳細は、11月発行の維新タイムズに掲載予定です。
動画はこちら→http://www.gikai-chukei.jp

※1:自家用有償旅客運送の場合は一種免許でも可能
※2:10人以下は普通免許、11人～29人以下は中型免許、30人以上は大型免許
（国土交通省「地域交通における「担い手」「移動の足」不足への対応方策へのカタログ」等から作成）

発言の要旨（項目）

1.地域公共交通の確保・維持に
　係る府の支援

2.府営交野梅ヶ枝住宅の建替
　事業等

3.都市計画道路天の川磐船線
　の意義と大阪府の取組状況

4.市町村施設整備資金貸付金

5.府民の森の眺望を活用した賑
　わいづくりについて

6.次代スマートヘルス・ラウンド
　テーブルの活用


